
All 'Assessore al l 'Urbanist ica Ernesto Ball ini

Interrooazione

con richiesta di trattazione e r isposta in Consigl io Comunale ex art 54 del
Regolamento.

I l  sottoscrit to consigl iere comunale pane Enrico

Premesso che:
. è in corso a procedura di formazione de la variante generale al pRG vigente, iniziata i

23/12/2403 con Ja delibera d adozione;

.  a l  r i gua rdo ,  î i na  a l24 /17  u ,s . ,  non  sono  s ta |  p ropos !  a l  Cons ig l  o  Comuna te  a t t r i  a t t
arnministrat vr;

.  n 24/11 u.s. la Amministrazione ha proposto di procedere al la adozione dr tavole in
precedenza non adottate, successivamente rrttrando tale proposta,

Considerato chel

.  l a  p rocedura  d i  f o rmazrone  sudde t ta  ha  temp i  i r r t ua lmen te  l ungh i ;

.  nessuna  comun icaz ione  è  s ta ta  da tè  r i gua rdo  i l  p ros ieguo  de l l , t e r .

Interroga l 'Assessore al l 'Urbanist ica per conoscere:

Con quali  att i  e in quali  tempi la Amministrazione intende procedere nell . i t€r di
formazione della Variante generale al pRG,

(Enrico Pane)

Castelnuovo di Porto, 13/01/2006


